

Okt. 2015

Chroma **15**



Spektrum.
Die Vielfalt der Fotografie

02.-04. Okt. 2015
Alte Seifenfabrik /
Bahnhofstr. 3 / Lauterach

Vernissage / Fr. 02.10. / 19-24 Uhr
Lange Nacht der Museen / Sa. 03.10. / 18-01 Uhr
So. 04.10. / 10-17 Uhr

Spektrum.

Die Vielfalt der Fotografie

Chroma 15

Vom 02.-04. Oktober findet bereits zum zweiten Mal die Chroma-Ausstellung unter dem diesjährigen Motto „Spektrum“ statt. Nach der erfolgreichen Chroma 14 mit über 400 Besuchern haben sich dieses Jahr wieder ausgewählte Berufs- und Amateurfotografen zusammengefunden, um die kreative Werkschau fortzusetzen.

Das diesjährige Motto widerspiegelt die Vielfältigkeit der teilnehmenden Fotografen und deren Arbeiten, welche eine Brücke zwischen rein künstlerischen Interpretationen sowie dem sich ständig entwickelnden Dienstleistungssektor bildet.

Johannes Bildstein

Der junge Fotografie-Enthusiast mit einem Faible für Softwareentwicklung begeistert mit viel Feingefühl für Stimmung und Komposition in seinen Werken. Für die besten Fotos wandert er zu jeglicher Unzeit kilometerweit über Stock und Stein. Seine fotografischen Leidenschaften liegen in den Bereichen Natur, Landschaft und Porträts von faszinierenden Menschen.

www.fotostein.at

Barbara Beiser

Die leidenschaftliche Fotografin benutzt ihre Werke als „Sprachrohr“ ihrer Seele, ihrer Gedanken und Illusionen. Emotionale Porträts, die berühren, sowie die Bereiche Landschaft und Makro-Fotografie bilden ihr Spielfeld. Unter dem Motto: Die Wirklichkeit ist nur ein Teil des Möglichen (Friedrich Dürrenmatt) verzaubert sie mit ihren künstlerischen Werken.

www.flickr.com/photos/beiserbarbara

Engelbert Sutter

Momentaufnahmen, die zu wertvollen Schätzen werden – Der Meisterfotograf liebt die Abwechslung in der Fotografie, sein Entdeckergeist macht ihn zum Allrounder von Mensch- über Tier- sowie Architektur- und Produktfotografie. Ständig neue Aufgaben geben ihm immer wieder kreative Impulse, welche die Grundlage seiner gezeigten Werke bilden.

www.bilderfreund.com

Jasmin Elmi

Die kreative Berufsfotografin ist Autodidaktin und überzeugt mit aussagekräftigen Bildern, die bewegen. Anhand des Mediums Fotografie Geschichten zu erzählen, Momente zu kreieren, Mensch und Natur in ihrer vollen Schönheit festzuhalten, ist ihr höchstes Bestreben. Die dabei entstandene Liebe zur Analog-Fotografie unterstreicht die Ursprünglichkeit ihrer Werke in den Bereichen Menschen-, Akt- und Tierfotografie.

www.eyenatic.com, www.pawspirit.com

Bei der Werkschau zeigen die Fotografen auf ihre ganz persönliche Art und Weise, wie sie die Welt der Fotografie sehen. Von moderner Fashion- und Hochzeits-Fotografie über künstlerische Portraits bis hin zu atemberaubenden Landschaftsaufnahmen ist für jedermanns Auge etwas geboten. Eine Atmosphäre bei chilliger Musik in einer urbanen Fabrikshalle lädt auf eine Reise in die Welt der Fotografie ein.

Tipp: Für Snacks und Getränke wird gesorgt!

Katharina Loacker

Die kreative Meisterfotografin versteht es, besondere Momente festzuhalten. Mit viel Geduld und Leidenschaft ist sie stets auf der Suche nach aussagekräftigen Motiven und nimmt gerne besondere Herausforderungen an. Mit ihren Bildern in den Bereichen Porträt, Baby, Hochzeit und Architektur stellt sie dies eindrücklich unter Beweis.

www.katharinaLoacker.com

Johannes Rigg

Als langjähriger begeisterter Hobbyfotograf bekam die Fotografie für ihn durch den Abschluss der Masterclass Photography im Juni 2013 einen neuen Stellenwert. So ist es ihm wichtig, durch die gezeigten Fotos „Lust auf das dargestellte Thema“ zu machen. Dies umfasst sowohl die Landschaftsfotografie, die die Reiselust in uns wecken soll, als auch Porträts von Menschen verschiedener Kulturen und das Festhalten interessanter Lebenssituationen.

www.rigg.at

Edi Vatansever

Moderne kreative Fashion-Geschichten bis ins Detail geplant und professionell im Team umgesetzt - die Visitenkarte des aufstrebenden Fotografen in den Bereichen Beauty, Fashion, Lifestyle und Advertising mit einschlägigen Referenzen und Magazinstrecken. Seine knallig bunten Werke werden Sie in surreale Welten entführen.

www.evata-photography.com

Heinrich Spöttl

Der Bregenzer Berufsfotograf und Referent an Fotoschulen liebt die Spontantität des Augenblicks. Seine Schwerpunkte liegen in den Bereichen Architektur-, Porträt- und Sportfotografie. In dieser Ausstellung zeigt er einen Querschnitt seiner Sportbilder.

www.heinrich-spoettl.at